

## pNota de último minuto N° 0075

### Finalizó Taller Regional de Experiencias Comunitarias en Gestión del Riesgo de Desastres



En Manizales y con la compañía del CDGRD de Caldas, 6 departamentos (Nariño, Cauca, Valle, Quindío, Risaralda, Caldas y Antioquia) compartieron 15 experiencias, lo que dejó un buen balance en el Taller Regional de Experiencias Comunitarias en Gestión del Riesgo de Desastres.

El empoderamiento que ya existe en las comunidades frente a la gestión del riesgo de desastres, el reconocimiento de la Ley 1523 y el desarrollo de acciones de articulación e incidencia con autoridades locales, entidades públicas y privadas, con efectos concretos sobre las condiciones de riesgo local, son algunas de las grandes conclusiones que cerraron de manera positiva este encuentro.

De igual forma se resaltó la importancia de seguir trabajando en estos temas y continuar con estos espacios de intercambio que enriquecen las prácticas y el conocimiento tanto de organizaciones comunitarias como de entidades técnicas y operativas del SNGRD. Así lo ratificaron representantes del Servicio Geológico Colombiano, de los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo de Quindío, Caldas y Antioquia y la Corporación Regional de Risaralda-CARDER.

Por otro lado, y paralelo a la jornada, se firmó el convenio marco entre la Universidad de Manizales y la UNGRD, con el cual se busca potenciar las capacidades de las dos entidades en función de tres líneas estratégicas: desarrollo sostenible y adaptación al cambio climático, sistemas de información geográfica y gestión del riesgo psicosocial (con vinculación de la facultad de ciencias sociales y humanas).

Cordialmente,  
Oficina Asesora de Comunicaciones  
Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres